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Joan Isern, nuevo entrenador del Sant Geloni 

"Blázquez ha puesto el listón muy alto" 
La Unió Esportiva 

Canovelles es su segunda casa. 
Ha sido siete años jugador, diri-
gió al infantil, juvenil y el pri-
mer equipo. Tras un paso por el 
Cardedeu y el Esport Club 
Granollers, donde logró el 
ascenso a Tercera División, vol-
vió al Canovelles, donde ha 
entrenado las últimas cinco 
temporadas. En el club vallesa-
no están encantados con su tra-
bajo estrictamente deportivo y 
también humano, pero J o a n 
Isern ha decidido cambiar de 
aires y f i rmar por el Sant 
Geloni, donde intentará confec-
cionar una plantilla para estar 
en lo más alto de la tabla. Su 
ilusión es poder llegar a entre-
nar en Tercera División, oferta 
que todavía no ha llegado. De 
momento, está muy ilusionado 
en dirigir al Sant Celoni y cola-
borar en el campus El 
Montanyà con los niños. 

- ¿Cómo valora la última 
temporada en el Canovelles? 
- Ha sido una campaña positiva 
en cuanto al fútbol practicado, 
en la que he disfrutado desde 
mi cargo como entrenador, pero 
negativa en cuanto a resultados. 
De todas las temporadas que he 
militado en el club, la última ha 
sido la mejor por el fútbol reali-
zado por la plantilla. A inicios 
de campaña éramos optimistas 
y, finalmente, hemos quedado a 
tres victorias del segundo clasi-
ficado. Hicimos méritos para 
ganar más partidos sin proble-
mas, pero en el fútbol, para ser 
un equipo competitivo, hace 
falta reunir muchas cosas. 
Algunos equipos nos han felici-
tado por el juego, aspecto que 
agradecemos y recompensa de 
alguna manera el trabajo reali-
zado, aunque podíamos haber 
finalizado más arriba. 

• ¿Faltó mentalización gana-
dora? 
- En más de una ocasión he 
comentado bromeando a los 
chicos que formamos un grupo 
de amigos que jugamos a fút-
bol, y considero que cuando 
pretendes algo importante, ha 
de ser al contrario, un equipo en 
el que además sus componentes 
son amigos. Es la consecuencia 
de trabajar con la gente de casa 
que ha subido desde hace 
muchos años. Junto a otros 
compañeros del club, a veces 
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El técnico ha dirigido al Canovelles 
las últimas cinco temporadas 

hemos entrado en cuestiones 
personales para intentar ayudar 
a los jugadores, hecho que no 
encuentro negativo ni mucho 
menos, aunque puede influir en 
el rendimiento final. 

- Y ahora decide marchar. 
- Hace tres meses decidí cortar 
esta relación con el Canovelles 
para no caer en la comodidad y 
relajación. Hubieron algunas 
ofertas y finalmente decidí fir-
mar por el Sant Celoni, donde 
conozco a la junta directiva y 
trabajaré con otros objetivos. SÍ 
no hubiera salido esta oferta 
hubiese tomado un año de des-
canso. 

- ;.Cómo ve el futuro del 

Canovelles? 
- Lo veo bien. El trabajo reali-
zado en los últimos años tiene 
mucho mérito, no solamente 
por los buenos resultados con-
seguidos sino por la política de 
apostar por la gente de casa, 
que no es fácil. Soy optimista y 
por las referencias que tengo, 
quedará una buena base que, 
con algunas incorporaciones, 
no ha de pasar problemas. 
Además, la incorporación de 
Diego como entrenador del pri-
mer equipo es acertada. Es un 
hombre de la casa que conoce 
el club y los jugadores. 

- ¿Su sueño sigue siendo 
entrenar en Tercera.? 
- Así es, incluso este año me 

puse en manos de un represen-
tante. pero no me ha llegado 
nada. No ha podido ser y me 
voy al Sant Celoni muy ilusio-
nado. como entrenador he teni-
do suerte en los tres clubs. 
Canovelles, Granollers y 
Cardedeu. El año del Esport 
Club, que culminó con el ascen-
so de categoría, fue muy bueno. 
A veces, crees que puede ser. 
pero de momento no es así... 
Seguiré esperando. 

- En Sant Celoni, nueva 
etapa y otros objetivos. 
- En Sant Celoni quieren afian-
zar el club a nivel de junta 
directiva con la llegada de un 
nuevo presidente. 
Deportivamente, Juan 
Blázquez ha dejado el listón 
muy alto y me gustaría repetir 
io hecho esta temporada, en la 
que hasta la última jornada ha 
tenido opciones. Trabajaremos 
para estar arriba, pero lo hare-
mos sin presión, de manera 
natural. Si logramos hacer una 
plantilla competitiva estaremos 
arriba: luego, influyen otras 
cosas para poder ascender. 

- ¿El sistema de juego será el 
mismo que en sus anteriores 
equipos? 
- Los fichajes marcan mucho y 
hay que aprovechar las caracte-
rísticas de los jugadores para 
sacar el máximo provecho. 
Esperamos tener la plantilla al 
completo, aunque tampoco se 
pueden hacer grandes inventos. 
Siempre digo que lo importante 
es lograr como sea marcar goles 
y que no te marquen. 

- ¿Y la experiencia del 
Campus del Montanyà? 
- Realmente es muy positiva, 
muy bonita. Cada año llego a la 
misma reflexión; me debería 
dedicar al fútbol base. Los que 
me conocen dicen que tengo 
una debilidad especial por esta 
cuestión. En ocho días de cam-
pus no tienes mucho tiempo, 
pero sí que aprecias una serie 
de mejoras y una gran evolu-
ción, y esto es muy gratificante. 
El trabajar con gente joven tam-
bién me ha beneficiado para el 
Canovelles, donde la base es 
una parte muy importante de la 
entidad 

Xavi Giménez 
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